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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 

UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 

SERGIPE 3 

Referência: 01/2016                           Caráter: Ordinário 4 

Data: 04/02/2016                                                                   Local: Sala de Reuniões do Nippec. 5 

Às quinze horas do quarto dia do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, os membros do 6 

Conselho de Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se 7 

ordinariamente sob a presidência do professor Éder Mateus de Souza, contando com a presença 8 

dos(as) conselheiros(as): professores(as) Márcio Andrei Guimarães, José Ronaldo dos Santos, 9 

Cristiano Aprígio dos Santos,  Daniel Rodrigues de Lira, Marcelo Leite dos Santos, Valéria 10 

Priscila de Barros, Vilma Quintela, Joseval de Melo Santana, Danielle Monique Gardinal 11 

Cobertt, Ivanilda Silva, Cristiano Teles de Meneses, Tiago Nery Ribeiro, Alejandro Caicedo 12 
Roque, Marta Élid Amorim Mateus e Simone de Lucena Ferreira; convidados(as):Moisés 13 

Araújo Almeida; faltas justificadas: professores(as) Jaqueline Ramos, José Aélio  de Oliveira 14 

Júnior e Lívia de Rezende Cardoso. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. 15 

Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 19/11/2015. Item 03. Aprovação do Calendário de 16 

Reuniões do Conselho de Coordenação de Cursos 2016. Item 04. Início do período letivo 2015.2. 17 

Item 05. Fórum das Licenciaturas. Item 06. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum 18 

legal, o professor Éder cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. Ele solicitou a inclusão 19 

do ponto de pauta Monitoria, os conselheiros aprovaram a inclusão do ponto por unanimidade, 20 

dessa forma, a pauta foi modificada para: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião 21 

ordinária do dia 19/11/2015. Item 03. Aprovação do Calendário de Reuniões do Conselho de 22 

Coordenação de Cursos 2016. Item 04. Início do período letivo 2015.2. Item 05. Fórum das 23 

Licenciaturas. Item 06. Monitoria. Item 07. O que ocorrer. Item 01. O prof. Éder informou que a 24 

prof. Jaqueline não comparecerá a reunião, mas deixou como informe que as aulas da disciplina 25 

Práticas Textuais devem ocorrer nos próximos dias, como também que o edital para professor 26 

substituto da disciplina Inglês Instrumental ainda será publicado. O prof. Éder comunicou que há 27 

alguns dias uma janela do bloco D quebrou, razão pela qual solicitou a visita do DOFIS ao Campus 28 

para realizar uma vistoria nas estruturas do prédio. Ele esclareceu que a vistoria foi realizada hoje, 29 

dia 04/02/2016, e que os engenheiros afirmaram que não há riscos em relação à estrutura física do 30 

prédio, todavia os vidros poderão quebrar outras vezes. O diretor afirmou que será enviado ao 31 

Campus um laudo comprovando os riscos decorrentes da quebra dos vidros, para que assim se 32 

possa fazer a contratação emergencial para a troca dos mesmos. O prof. Ronaldo sugeriu que seja 33 

enviado ao DOFIS um memorando solicitando um posicionamento em relação à interdição ou não 34 

das salas de aulas do bloco D, em virtude de possíveis acidentes que possam vir a ocorrer com a 35 

quebra dos vidros das janelas. O prof. Éder informou que já foram recolhidos 380kg de passivos do 36 

campus, restando ainda 120kg a serem recolhidos. O prof. Moisés informou que o Departamento de 37 

Ciências Contábeis está com um processo de concurso para professor substituto em andamento, e as 38 

provas ocorrerão nos dias 18 e 19 de fevereiro. O prof. Cristiano informou que o concurso para 39 

substituir o prof. Gerivaldo está em aberto. O prof. Éder informou que o departamento de 40 

Matemática realizará concurso na próxima semana. Ele destacou que a técnica Liliane concluiu as 41 

mudanças nas alocações de salas de aula. Item 02. Colocada em discussão e posterior votação, a ata 42 
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da reunião ordinária do dia 19/11/2015 foi aprovada por unanimidade. Item 03. O prof. Éder 43 

colocou em votação a apreciação do calendário de Reuniões do Conselho de Coordenação de 44 

Cursos para o ano 2016, que se encontra anexo a esta ata. Os conselheiros aprovaram por 45 

unanimidade. Item 04. O prof. Éder solicitou aos chefes de departamentos que orientem os 46 

docentes a ler as resoluções que regem os cursos, assim como as novas Normas Acadêmicas. Ele 47 

esclareceu que teve uma conversa com o Pró-reitor de Graduação Prof.º Jônatas e com a Pró- 48 

reitora de Assuntos Estudantis, Prof.ª Lúcia Aranha, e solicitou aos mesmos que viessem ao 49 

Campus para sanar alguns problemas inerentes à Secretaria Acadêmico-Pedagógica, como também 50 

para participar da reunião de Conselho de Coordenação de Cursos, a fim de que os departamentos 51 

possam expor suas dificuldades. Ressaltou que no dia 18/01 foi realizada a recepção aos calouros. 52 

Na ocasião, os setores administrativos apresentaram as suas atribuições e os alunos receberam uma 53 

cartilha informativa. Ele destacou que tem a pretensão de realizar um seminário que vise à 54 

apresentação das novas Normas Acadêmicas para os alunos. A prof. Ivanilda sugeriu que fosse 55 

produzida uma cartilha informativa com os direitos e deveres dos alunos e dos docentes, e que a 56 

referida fosse disponibilizada no site da UFS. O prof. Éder destacou que solicitará da Secretária 57 

Pedagógica a produção desse trabalho. O prof. Marcelo leite questionou sobre a participação do 58 

Campus Itabaiana na construção do calendário acadêmico e o diretor do campus afirmou que não 59 

foi consultado nem participara da elaboração do calendário acadêmico de Itabaiana. O prof. Éder 60 

destacou que dia 12/02 será a colação grau do Campus, ressaltando a importância de inibir as 61 

colações não oficias que são realizadas fora da UFS. O prof. Alejandro explicou que teve 62 

problemas com a inclusão de alunos nas disciplinas de Matemática Básica, Vetores e Cálculo I, 63 

uma vez que os alunos são do último período e as disciplinas são do primeiro período. O prof. Éder 64 

explicou que tais alunos não são formandos e que a prioridade da disciplina é para alunos regulares. 65 

Ele explicou que os departamentos devem se esforçar para permitir que o aluno formando, que falta 66 

cursar apenas uma disciplina para conclusão da graduação, matricule-se nela e curse-a 67 

regularmente. O prof. Éder lembrou que em breve sairá o edital de Aproveitamento Especial de 68 

Estudos (AEE3) e que são os departamentos que decidem se querem participar dessa modalidade de 69 

AEE3. O prof. Marcelo Leite destacou que o AEE1 e AEE2 já existem e que o aluno pode 70 

participar de duas formas: mediante aprovação realizada por uma banca, ou mediante realização de 71 

provas. Ele também explicou que para realizar o jubilamento é necessário realizar todo o 72 

acompanhamento pedagógico com o cronograma de estudos. Item 05. O prof. Éder explicou que a 73 

UFS irá realizar o 2º Fórum das Licenciaturas, e que no 1º fórum não houve participação do 74 

Campus Itabaiana. Ele esclareceu que o fórum está dividido em GTs: 1- Diretrizes Curriculares 75 

Nacionais para a formação inicial em nível superior e para a formação continuada e suas interfaces 76 

com a Educação Básica (Diretrizes e Base Nacional Comum Curricular); 2- Projetos Pedagógicos 77 

de Curso (PPC) e suas articulações com Ensino, Pesquisa e Extensão; 3- Temas Transversais - 78 

Educação das Relações Étnico-Raciais e Ensino de História e Cultura Afro-Brasileira e Africana, 79 

Educação em Direitos e Educação Ambiental, Libras e sua inserção nos Projetos Pedagógicos de 80 

Curso (PPC); 4- Estrutura Curricular, Interdisciplinaridade e carga horária dos cursos de 81 

licenciaturas. O prof. Éder destacou ser importante que o Campus tenha representantes em cada 82 

GT. Ele solicitou que os coordenadores levem aos docentes dos departamentos a questão da 83 

representação nos GTs para o II Fórum das Licenciaturas. Item 06. O prof. Éder explicou que foi 84 
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lançado o edital de monitoria voluntária e remunerada e que cada Centro deverá ter uma comissão 85 

de monitoria composta por 3 titulares e 3 suplentes. Ele esclareceu que gostaria que um dos nomes 86 

para compor a titularidade da comissão seja o estatístico do Campus, Danilo Messias Nascimento 87 

Santos, uma vez que o servidor pode contribuir no trabalho com os dados. O prof. Alejandro 88 

manifestou interesse em fazer parte da comissão. O prof. Éder ressaltou que será enviado um e-mail 89 

com a resolução que rege a monitoria e o edital a todos os professores, solicitando que aqueles que 90 

desejarem fazer parte da comissão de monitoria se manifestem com brevidade. Item 07. O prof. 91 

Éder explicou que existe a possibilidade que os ventiladores da Didática 6 venham para o Campus. 92 

Ele esclareceu que o prof. Rosalvo autorizou a compra de 50 ventiladores pelo registo de preço, e 93 

que já foi feito o contato com a empresa que fornece o equipamento, como também já foi enviado 94 

um memorando ao DRM para realizar a compra. O prof. Éder destacou que os aparelhos de ar 95 

condicionado que climatizarão as salas de aula já estão empenhados e serão instalados assim que a 96 

reforma elétrica terminar. Ato contínuo, solicitou aos chefes e professores que orientem os alunos a 97 

desligar as lâmpadas e ventiladores assim que saírem das salas de aulas. A prof.ª Luciene 98 

questionou sobre o uso e funcionamento do LIFE. Ela afirmou que já entrou em contato com a 99 

prof.ª Eliana Romão por e-mail e não obteve resposta. O prof. Éder declarou que entrará em contato 100 

com o prof. Jônatas para esclarecer questões relacionadas à coordenação do LIFE. Por fim, 101 

salientou que houve apenas algumas alteração no documento que trata dos pesos e notas relativos 102 

ao ENEM que fora enviado pelo centro, e que tais mudanças servirão para equacionar os cursos de 103 

mesma compatibilidade. Ele esclareceu que assim que a nova minuta for apresentada, convocará os 104 

chefes de departamentos para discutir as alterações sofridas. Nada mais havendo a tratar, eu, Ana 105 

Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos 106 

presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, às quinze horas 107 

do quarto dia do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis.  108 


